

Mega evacuación

Una amenaza de bomba obligó a desalojar un hiper de Neuquén. A la madrugada había ocurrido algo similar en el casino. (Pág. 18)

Susto y miles de evacuados por amenazas de bomba

■ En Neuquén, hubo alerta y temor en Casino Magic.

■ También, ayer a la tarde, sacudió al hiper La Anónima.

NEUQUÉN (AN).- Una llamada anónima a la línea 101 de la Policía provincial generó ayer uno de los mayores operativos de evacuación montados en los últimos tiempos en la provincia de Neuquén, dado que fueron miles las personas que debieron dejar el complejo de cines, sala de juegos, comercios y un hipermercado.

Esta amenaza fue la segunda registrada ayer dado que a las 2.20 de la madrugada una situación similar se vivió en el Casino Magic, en donde se evacuó también a miles de personas, por dos horas, para requisar el espacio en donde no se halló ningún elemento amenazante.

Si bien la evacuación del com-



Mucho desconcierto en los primeros momentos. Miles de personas fueron retiradas de las instalaciones del hiper "La Anónima".

plejo comercial del Hipermercado La Anónima fue ordenada y rápida, más de mil personas que se encontraban viendo seis películas debieron salir del complejo de cines. Cientos abandonaron

sus juegos electrónicos y de bowling, otros más tuvieron que dejar el paseo comercial y salir de los locales, y miles también se vieron obligados a abandonar sus carritos de compra en el medio de

las góndolas para salir del hipermercado.

“Un llamado anónimo dio cuenta de que había un artefacto explosivo, pero no se dijo en qué parte del hipermercado, por lo

que debimos evacuar todo el edificio e inspeccionarlo completamente”, detalló el comisario Libio Alvear.

“Nos afecta mucho”

La llamada se produjo minutos antes de las 18, en momentos en que el complejo comercial se encontraba repleto.

El gerente regional de La Anónima, Eduardo Del Prete, advirtió que “nos afecta mucho que esto haya pasado un día domingo que es fundamental para las ventas, pero más nos preocupa cómo puede afectar a nuestros clientes esta situación”. El comerciante remarcó que “vamos a pedir que se investigue quién hizo la llamada porque no queremos estar expuestos a que cualquier persona genere este tipo de situaciones tan difíciles”.

Si bien ni los canes ni el personal de explosivos encontraron ningún elemento amenazante, desde la fuerza se obligó en un primer momento a todos los conductores a abandonar sus vehículos en los estacionamientos del complejo.

Luis García